Zahl: 21/170-12/254-2018



Historie zur Bürgermeisterwahl im Jahr 2018 Wahl durch die Stadtgemeindevertretung

Mit Schreiben vom 26. November 2018 legte Bürgermeister Gerhard Anzengruber sein Mandat als Bürgermeister der Stadt Hallein per

12. Dezember 2018 nieder.

Daraufhin fand am **13. Dezember 2018** eine Sitzung der Stadtgemeindevertretung statt, in welcher der bisherige Vizebürgermeister Mag. Maximilian Klappacher durch die Stadtgemeindevertretung (23 anwesende Mitglieder) zum Bürgermeister der Stadt Hallein gewählt wurde. Die Wahl erfolgte in einem Wahlgang mit dem Ergebnis:

Von 21 gültigen Stimmen entfielen

- 15 Stimmen für Mag. Maximilian Klappacher (= 71 % der gültigen Stimmen)
 - 6 Stimmen für Alexander Stangassinger

Mit der Sitzung am 13. Dezember 2018 wurde somit **Mag. Maximilian Klappacher** zum Bürgermeister der Stadt Hallein gewählt.